

(10 ième article)

Le premier dimanche de novembre 1905 est donc une date à retenir, car elle rappelle l'arrivée du curé qui en réalité, est le curé fondateur de la paroisse puisque l'abbé Accorsini n'a séjourné à Field que quelques mois. Aussi, un document qui nous tombe sous la main, mérite certainement d'être conservé. C'est la lettre de Mgr Scollard adressée aux paroissiens de la mission de Field, leur annonçant la nomination de l'abbé Chapleau à ce poste. La lecture de cette lettre, lue en chaire le premier dimanche de novembre 1905 rappellera sans doute à plusieurs de biens touchants souvenirs.

La voici:

Pour être lue aux paroissiens de Field. -

"Mes chers Amis en Notre-Seigneur

J'ai enfin trouvé pour vous

"un prêtre, le Père Chapleau, qui
"sera capable de répondre dignement
"à tous vos besoins spirituels. Il
"travaillera à votre bien-être avec
"zèle. Il a un coeur droit, en tous
"ses moments il aura j'en suis cer-

"tain, en vue la plus grande gloire
"de Dieu et le salut de vos âmes.
"Il n'a pas d'intérêts personnels à
"servir. Il a pris charge de vous,
"il est aujourd'hui votre père spi-

"rituel, votre docteur et votre chef.
"C'est à vous d'écouter ses en-
"seignements, de suivre ses directi-
"ves et mettre en pratique la sainte
"doctrine de Notre-Seigneur qu'il
"vous prêchera. Que la sainte paix
"et la concorde règnent parmi vous
"tous, que vous soyez unis ensemble
"sous votre curé et que le Bon Dieu
"favorise de ses grâces et bénédic-
"tions les plus riches toutes les
"familles qui demeurent en la vallée
"de la belle rivière Esturgeon. -

C'est l'ardent désir de votre
"dévoué serviteur en Notre-Seigneur.

D.-J. Scollard

Evêque du Sault Ste Marie.

C'était donc la prise de possession officielle de la cure de Field par l'abbé Chapleau. C'était aussi le début d'une autre paroisse canadienne-française qui devait grandir, se développer et devenir une paroisse où on aime à vivre parce qu'on se sent parfaitement chez soi.

(SUITE DU 9IÈME ARTICLE DES NOTES HISTORIQUES SUR FIELD.

(à suivre)

OFFICES RELIGIEUX DE LA SEMAINE

LUNDI: Gd'messe pour le repos de L'âme de Wilfrid Quenneville payée par la quête au service.

MARDI: Gd'messe pour Mme Pierre Girardeau recommandée par son époux

MERCREDI: Gd'messe pour les parents défunts de M. & Mme Elzéar Taillefer.
JEUDI: Gd'messe en l'honneur de Notre-Dame du Cap recommandée par un particulier.

VENDREDI: Gd'messe pour Wilfrid Quenneville payée par la quête au service.

Pressante invitation à la messe et à la prière chaque jour pendant le mois de St-Joseph.

Dimanche prochain; réunion des Dames de Sainte Anne.

S A L L E - PROLONGEMENT DU FOYER - -

Nous revenons de nouveau vous entretenir du sujet de l'heure - - à savoir - - votre SALLE.

Votre salle sera le prolongement de votre foyer et sera un auxiliaire respectueux des préoccupations familiales. Elle peut fournir de l'information et du matériel pour l'organisation de la récréation au sein de la famille. Elle pourra prêter pour des périodes déterminées, des livres de lecture, de jeux, de chants, d'artisanat.

Puis nous aurons une salle de jeu où nous pourrions accueillir tous les membres de la famille, soit séparément dans de petits groupes d'âges divers, soit pour des événements auxquels la famille entière sera à la fois conviée.

Cette extension de la fonction récréative familiale à l'oeuvre communautaire demande évidemment qu'on donne à celui-ci une structure plus sérieuse, plus éducative, plus profonde en un mot que celle de la récréation commercialisée. Non seulement la famille vient se récréer à la salle, mais elle vient y apprendre comment se procurer par ses propres moyens des loisirs enrichissants et unifiants; elle vient y chercher des suggestions en vue d'organiser la récréation au foyer. Pour aider à la poursuite de ces objectifs, ce centre.

- - votre salle, doit donc assurer le contact des jeunes et des parents de différentes familles et faciliter entre eux les échanges d'idées.

Il va falloir s'entraider pour réaliser ce que nous envisageons. Le temps presse. - - - Il faudrait commencer au début de mai. - - -

Peut-on compter sur vous?

La Rédaction

La tomate est un fruit qui sert de légume.

Il y a sur le globe environ 150,000 sortes de plantes.